



**Conformité à la directive Européenne RoHS N° 2011/65/UE,
amendée par N° 2015/863/UE et N° 2017/2102/UE**

*European Directive RoHS N°2015/863/UE, amended by
EU/2015/863 and EU/2017/2102 Conformity
Restriction of Hazardous Substances Directive*

Page :
1 / 1

La société AA confirme par la présente que tous les moyens ont été mis en oeuvre afin de mettre en conformité avec la directive Européenne RoHS 3 l'ensemble de sa gamme de produits (liste mise à jour les 22/07/2019).

Tous les produits Acousto-optiques, Radio fréquences et Hyfréquences des divisions AA OPTO-ELECTRONIC et AA MCS livrés sont conformes à la Directive RoHS 3 (2015/863/EU Restriction of Hazardous Substances) sans exceptions*. Il s'ensuit que certains produits, particulièrement RF/Hyperfréquences, ont eu des légères modifications de spécifications, ainsi qu'une nouvelle référence.

AA Sa hereby confirms that all necessary efforts have been put in order to make its entire range of products RoHS 3 Directive compliant. (updated list from 22/07/2019).

AA Sa guarantees that all shipped Acousto-optical, Radio Frequency and Microwave products from its divisions AA OPTO-ELECTRONIC and AA MCS are RoHS 3 Directive compliant (2015/863/EU Restriction of Hazardous Substances), with no exception. Due to this compliance, some of the products, especially RF/Microwave products, had some modifications of specifications as well as new references.*

15/06/2024

Signature

*Dans le cas de toute modification ou nouvelle information, AA SA en informera immédiatement l'utilisateur.
In case of any modification or new information, AA SA would inform immediately the user.

Ed.	Par / By (Position)	Date	Observation
4	Dir Commercial	15.06.24	RoHS 3 compliance